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県内では 周防大島町と他１町 だけ
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中高生のいる子育て世代から一言！
＃助かっていること
　医療費助成制度についてはありがたく、非常に助かっています。

　中学校の統合については、授業内容の充実や放課後の部活など、昔を思い

出すような活気が戻り、運動会も子どもが多くなりすごくよかったです。

＃島高に進学する子も大事にして
　中２の次男を地元の島高に進学させたいと思っています。

　大島で育ち、大島で進学する子をもっと大事にしてほしいと思っています。

　地元の子を大事にしないと島外の高校に行ってしまうので、大島で育った

子に対して、もう少しあたたかい支援があっ

てもよいのでは…（島外から来た子にばかり手厚い気がする）。

＃周防大島町で育つ子どもたちに支援を
　島高の寮のバス、地元の子も乗れるようにしてほしいです。

　高１の長女の時は、同級生22名中６名しか残りませんでした。

　島に高校があるのに、こんなにほかの学校に進学するのは問題

ではないでしょうか。

　これからも、周防大島町で育つ子どもたちをしっかりと支援し

て、子育てのしやすい島にしてください。

相談しやすい環境を

＃子育てで困ったこと
　ある日、仕事をしていたら、日頃お世話になっている

議員さんが「おめでとうございます！当選されました。」

と言って訪ねて来ました。何のことかと思い聞いてみる

と、「町内での子育て」に関する原稿執筆の依頼でした。

　子育てをしていくうえで困った事といえば、夫婦共働

きのため、用事ができた時の子どもの預け先でした。土

日等、学校が休みの日でも、夫婦ともに外せない用事が

出来た時に、以前は親に見てもらっていましたが、両親

が他界し、子どもを預けるところがなく、探すのを苦労

した覚えがあります。特に、日曜、祝日等と用事が重なっ

た場合は、友人、知人等に聞いて預け先を探し、確認をとっ

たりと大変でした。

＃もっと良くなるように
　今では、預け先も分かっているので良いですが、いろ

いろと相談しやすい環境があれば良いなと思いました。

　議員の皆さまには、日頃から周防大島町のためにいろ

いろと取り組んでいただいていますので、もっと良くな

るように頑張ってください。
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